

Der Schweizer Club Rhein-Lahn am Samstag den 25. Mai 2013 unterwegs im Schwyzer-Poschti ...

Wie alle Jahre, trafen sich auch in diesem Mai wieder viele Mitglieder vom **Schweizer Club Rhein-Lahn** zum alljährlichen Bus-Reisli. Für das diesjährige Bus-Reisli wurde etwas Besonderes von den Club-Mitgliedern ausgewählt – nämlich eine Tages-Reise in einem Original-SAURER-Postauto (was lange Zeit seine Dienste in den Walliser-Alpen geleistet hatte) vom Rhein weg (Rheinbrohl) ins Ahrtal zum Weinlokal „Försters Weinterrassen“ zu einem gemütlichen Zusammensein beim Mittagessen. Der Tages-Ausflug im Poscht-Outi ging weiter zur Burg Olbrück und zum Abschluss gab's eine „Parallel-Fahrt“ ... diejenigen die wollten, konnten mit der Brohtalbahn/Vulkan-Express in der Eifel, die Reise fortsetzen und die anderen wurden parallel dazu weiterhin im Poscht-Outi zum Treffpunkt in Brohl kutschiert.

Da dieses vorerwähnte Postauto für den Einsatz in den Schweizer-Alpen gebaut wurde (kurzer Radstand, dafür grosse Carrosserie-Überhänge, dabei aber schmal), war es dem heutigen Besitzer und Fahrer vom 'Schwyzer-Poschti', Herrn Nils W. Bräm, ein Einfaches, die Club-Mitglieder mit Fahrten über schmale und zum Teil steile Strassen, zu beeindrucken und zu begeistern. Das Original-Postauto-Horni, was ab und zu vor einer unübersichtlichen Kurve oder sonstigen Gelegenheiten von Nils 'zum Leben erweckt' wurde, tat dann den Rest, um heimatliche Gefühle in sich hochkommen zu lassen ...

Das ganze Tages-Erlebnis wurde noch 'versüsst' mit einem für jedes Mitglied gespendeten 'Frässäckli' vom migros-shop.de, was den mitgereisten Club-Mitglieder auch zeigte, dass die Schweiz nur ein Mausclick von unserer Wahl-Heimat entfernt ist ;-)



▼ Die Drei freuen sich, dass alles gut geklappt hat:
Nils W. Bräm, Besitzer und Fahrer vom

www.schwyzposchti.de

Ulrich Eltgen als Reisbegleiter und André Kurt, Vize-Präsident vom www.SchweizerClub-RheinLahn.de

